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２学期最終日を迎えました！日々の学習や学級活動、

向日葵祭、体育祭、生徒会役員選挙など様々な行事を

経験して「生徒たちは大きく成長した。」と感じていま

す。(自分ではあまり気づかないかもしれませんが)

この経験を糧にまとめと飛躍の３学期に向かって欲し

いと思います。

【お詫び：諸般の事情で「校長室だより」の発行が滞

ってしまったことをお詫びいたします。これまで取材

した記事は順次お届けしようと思っています(タイムラ

グが発生してしまうものもでてしまいますが････)。楽

しみにしていた？皆様！申し訳ありませんでした。し

ばらくお待ちください。】

６月に着工した１号館の外壁工事と塗装工事が完了

しました。約半年に渡る大工事でしたが、校舎が見違

えるようにきれいになりました。同じく老朽化が進ん

でいた正門の取り替えと通用門の改修工事も行われま

した。１号館が造られて57年目を迎え、年季が入りまく

っている校舎ですが、一昨年の２号館の外壁工事、昨

年の西中念願のトイレ改修(２号館)工事、照明機器のL

ED化と急ピッチでリニューアルが進んでいます。ご尽

力いただいた方々に感謝の気持ちをもって、大事にき

れいに使いたいと思います。

12月2日(土)青少年フェスティバルが開催されました。

西中のフェスティバルは、恒例の部活動体験会です。

座間小・入谷小からおよそ100名の小学６年生が集まり、

各部活動が準備した趣向を凝らしたメニューを体験し

ました。小学生にとっても、中学生にとっても、楽し

い一日となりました。体験の後は青少年指導員協議会、

西中学校ＰＴＡの皆様が心を込めて作ってくださった

おいしいカレーライスをいただきました。小中学生と

も何度もおかわりするなど大満足の一日でした。

12月21日(木)大掃除が行われました。１年の汚れを

落とすため、みんな一生懸命に取り組んでいました。

西中では、毎学期の大掃除に、保護者のサポーターさ

んがお手伝いをしてくださっています。今学期は昇降口の側溝掃除、体育館の高窓の拭き掃除、金工

室・木工室の清掃をお手伝いいただきました。おかげさまで普段行き届かない場所が見違えるほどき

れいになりました。お忙しい中、本当にありがとうございました。
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